



かいとう

平成26年7月1日

自分の言葉でまとめてみよう！

タイトル[]

【事実①】

ワールドカップでサッカーを観戦した日本人サポーターの活動が話題になっています。日本のサポーターは、レシフェで6月14日にあった日本とコートジボワールとの試合後、応援に使っていた青いポリ袋を使って、スタンドのゴミを集めて回った。この様子を、スタンドに居合わせた観客が写真や動画に収め、フェイスブックやツイッターなどのソーシャルメディアに載せたそうです。

地元テレビ局のニュースサイトは、日本が1-2で敗れた試合結果と共にこうした活動を話題にして「日本人サポーターは、試合の結果に満足していなかったにもかかわらず、試合の後にごみを拾い、教育と民度の高さを示した」と紹介しました。地元紙(電子版)も「試合には負けたが、礼儀正しさで高得点を挙げた」と評価し、読者からも「市民の模範」「得点は1億点」などと書き込みがありました。そして、写真や動画は、世界中の人たちから称賛をあびました。(※あるニュース記事より)

タイトル[]

【事実②】

3年前に外国に行って地下鉄に乗ったときのことです。大阪にある地下鉄よりもはるかに近代的できれいな車両です。車内では、若者がスマートフォンで大きな声でしゃべっています。もう一方では、サンドイッチやお菓子を食べてそのまま座席や床に放り捨てて降りて行きました。

皆さんは、この2つの記事を読んで、どう感じ、何を考えたでしょうか？今日は、あえてタイトルはつけていません。この2つの記事にタイトルをつけてみてください。

そして、2つを比べて読んでみて自分が思ったことや考えたことを文章にしてください。自主学習ノートにまとめてみるのもいいですね。

《今月の生活目標》

ものを たいせつに しましょう

市立小中学校の通知表が変わります

大阪市立の全小中学校では、平成26年度の1学期から通知表が電子化され、お子様を通じてお渡しする通知表がこれまでのものとは大きく変わります。

これまで、1年間のお子様の学校での学習や様々な活動の記録を学校が決めた独自の表記で1枚の通知表として担任が手書きしていました。本年度からは、パソコンで作成した内容を学校でプリントして学期毎に作成してお渡しすることになります。表紙・評価表・修了証がそれぞれ別紙になり、その都度ファイルに入れてお渡しするようになります。

本校では、評定についてもこれまでの通知表を踏襲して作成していますが、今後、観点別評価の導入など評価の仕方についても変わっていくことが考えられます。

通知表が電子化され形が変わっても、これまで同様、手書きの温かみは失うことなく子どもたちに接してまいりますので、何卒よろしくお願いいたします。



自主学習ノートを活用しましょう

自ら学ぶ子の育成をねらいとして、校長経営戦略経費から子どもたちに「自主学習ノート」を配布しています。お子様の学習の状況に応じて無理のない範囲でご活用ください。

使用方法については、学校でも指導していますが、「家庭学習の手引き」や前年度の使用例、学校ホームページの上部タブ「学びの軌跡」に活用例を載せてありますので、参考にしてください。



7月の予定

※行事予定は学校HPにも掲載しています。右のQRコードからお入りください。



日	曜	行 事 予 定
1	火	林間前検診5年 委員会・代表委員会 生活目標強調週間
2	水	地域子ども会 ◎5-1 ▲
3	木	林間保護者説明会
4	金	着衣泳5年 PTA実行委員会
5	土	
6	日	
7	月	歯と口の健康教室6年 PTAクリーンアップ
8	火	学期末個人懇談会 性教育指導5年 ▲
9	水	
10	木	現金徴収 ▲
11	金	現金徴収 ▲
12	土	
13	日	
14	月	フッ化物塗布4年 なかよし交流会
15	火	クラブ活動4
16	水	◎5-2
17	木	給食終了 大掃除 ▲
18	金	終業式 八坂祭り(体験活動) ▲
19	土	
20	日	林間指導5年(ハチ高原)
21	月	海の日
22	火	夏季休業 夏季プール水泳指導 図書館開放
23	水	
24	木	
25	金	
26	土	盆踊り
27	日	
28	月	徴収金口座振替日
29	火	
30	水	
31	木	

▲印…放課後の校庭開放はありません。